## Bürgerversammlung des 17. Stadtbezirks am 04.07.2019

## Betreff - Antrag

Digitale Anzeige S-Bahnhaltestelle Fasangarten

## Antrag zum Themengebiet Verkehr

Als S3-Pendler am Fasangarten stört es mich oft, dass es am Bahnsteig keine digitale Bahnanzeige gibt. Vor allem im Störfall und bei sonstigen Verzögerungen würde eine solche Anzeige dabei helfen, die Ankunft genauer zu ermitteln und möglicherweise andere Optionen wie den Bus 145 in die Innenstadt in Betracht zu ziehen. Darum bitte ich um die Zustimmung für die Empfehlung von digitalen Anzeigen am S-Bahnsteig Fasangarten.

Raum für Vermerke des Direktoriums	
ohne Gegenstimme angenommen	mit Mehrheit angenommen
ohne Gegenstimme abgelehnt	mit Mehrheit abgelehnt